

BAKAMLA

Hadiri Test Kenaikan Tingkat PSHT, Danramil 0804/01 Magetan Himbau Peserta Setelah Ujian Tidak Konvoi

Raditya - MAGETAN.BAKAMLA.ID

Feb 18, 2025 - 09:31



Hadiri Test Kenaikan Tingkat PSHT, Danramil 0804/01 Magetan Himbau Peserta Setelah Ujian Tidak Konvoi

Magetan. - Komandan Koramil Tipe B 0804/01 Magetan jajaran Kodim 0804/Magetan Kapten Arm Khoirudin bersama Forkopimca Magetan menghadiri

pelaksanaan Kegiatan Test kenaikan dari tingkat Hijau ke tingkat Putih tahun 2025 PSHT Ranting Magetan dengan jumlah 115 siswa peserta test dan 30 Warga PSHT Ranting Magetan bertempat di Lapangan Desa Ringinagung, Kecamatan Magetan, Kabupaten Magetan. Selasa (18-2-2025)

Kegiatan Test kenaikan sabuk dari tingkat Hijau ke tingkat Putih tahun 2025 PSHT Ranting Magetan dengan jumlah 115 siswa peserta test dan 30 Warga PSHT Ranting Magetan tersebut dihadiri oleh Ketua PSHT Ranting Magetan Ir. Rahardi, MM, Kapolsek Magetan AKP Ika Wardani, SH, Camat Magetan Yudo Wahyono S.Sos, M.Si, Komandan Koramil Tipe B 0804/01 Magetan Kapten Arm Khoirudin, Babinsa Desa Ringinagung Serka Edi Alroni, Bhabinkamtibmas Desa Ringinagung Briпка Adip Mustofa beserta 5 orang anggota Polsek Magetan, Warga PSHT Ranting Magetan, Siswa Peserta Test.

Pengamanan dilakukan untuk memastikan acara berjalan tertib dan aman, mengingat kegiatan ini melibatkan ratusan warga PSHT dari berbagai wilayah di Magetan.

Image not found or type unknown



Danramil Tipe B 0804/01 Magetan Kapten Arm Khoirudin mengatakan bahwa pengamanan ini dilakukan sebagai langkah antisipatif agar tidak terjadi gangguan keamanan, terutama potensi gesekan antar kelompok.

“Kami ingin memastikan bahwa proses ujian kenaikan sabuk ini berjalan lancar tanpa adanya gangguan. Untuk itu, kami mengerahkan personel di titik-titik strategis,” ujar Kapten Arm Khoirudin.

Puluhan TNI diterjunkan untuk mengamankan jalannya acara, mulai dari pengawalan peserta, hingga pengawasan di sekitar lokasi ujian. TNI dan Polri juga melakukan patroli di sejumlah area untuk mengantisipasi adanya konvoi yang berlebihan dan mengganggu ketertiban umum.

Selain pengamanan, Kapolsek juga mengimbau kepada seluruh warga PSHT

agar tidak mudah terprovokasi oleh pihak-pihak yang ingin mengganggu jalannya acara.

“Kami mengingatkan agar seluruh peserta tetap menjaga ketertiban dan tidak terpengaruh oleh provokasi, baik secara langsung maupun melalui media sosial,” tegasnya.

Danramil juga mengingatkan kepada seluruh peserta untuk segera membubarkan diri secara tertib setelah ujian selesai dan tidak melakukan konvoi yang dapat mengganggu pengguna jalan lainnya.(R 01)